

NOTICIAS DEL INSTITUTO

- El Instituto estuvo representado con varios de sus miembros en el Tercer Encuentro de Historia Argentina y Regional "Cambios y Permanencias en la Historia de Cuyo", convocado por el Instituto de Historia Regional "Héctor Arias" y el Departamento de Historia de la Facultad de Filosofía, Humanidades y Artes de la Univ. Nac. de San Juan. Tuvo lugar en la vecina provincia del 18 al 20 de abril. Este Tercer Encuentro continúa a los dos primeros que se organizaron en nuestra Facultad con el objetivo de promover y difundir los estudios de la Historia nacional y regional.

- El Instituto participó, conjuntamente con el Grupo de Estudios sobre la Crítica Literaria, de la organización del Simposio Nacional "Mujer, Historia y Cultura" que se desarrolló los días 2 y 3 de mayo. Fueron invitadas especiales María Sáenz Quesada que habló sobre "La mujer ante la Historia"; Lucía Gálvez disertó sobre "La mujer en la historia y en la historiografía" y Aurora Ravina abordó el tema "La mujer ante la Historia". Fueron analizados treinta y nueve trabajos presentados en sesiones de ponencias y se coordinaron dos paneles. Uno referido a la mujer en la sociedad y en la cultura y el otro a la mujer en la política; en ellos expresaron sus testimonios destacadas representantes del quehacer intelectual, social y político. En el marco del Simposio fue presentado el libro "Erase una vez la mujer..." en cuya redacción tuvieron amplia responsabilidad integrantes del Instituto.

- La Prof. Dra. Florencia Ferreira de Cassone dictó el curso "Regímenes Políticos en América Latina" en la Universidad Complutense de Madrid en el mes de mayo. También, en España, realizó investigaciones y rastreos bibliográficos para su especialidad.

- Ultimamente se han incorporado al Instituto, en calidad de ayudantes ad-honorem, los licenciados Darío Sanfilippo y Lelia López.